

Antrag Nr. 11-F-03-0052

Grüne

Betreff:

Radweg Lahnstraße
- Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 8.8.2011 -

Antragstext:

Die Radwegeverbindung Klarenthaler Straße bis zum Kloster Klarenthal ist von großer Bedeutung für das Radwegenetz in Wiesbaden. Insbesondere Familien, die das Freizeitgebiet hinter dem Campus Klarenthal inklusive der Fasanerie erreichen wollen, sowie die Schülerinnen und Schüler des Campus Klarenthal, sind auf eine sichere Radverbindung aus der Innenstadt nach Alt-Klarenthal angewiesen.

Der Ausschuss für Planung und Verkehr möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,

- Die Planung für den Radwegabschnitt auf der Klarenthaler Straße bis zur Lahnstraße, wie dem Ortsbeirat Klarenthal bereits vorgestellt, in den parlamentarischen Geschäftsgang zu geben.
- Als Verlängerung nach Alt-Klarenthal einen Radweg entlang der Lahnstraße von der Kreuzung Klarenthaler Straße / Lahnstraße bis Alt-Klarenthal einzurichten.

Wiesbaden, 17.08.2011

Claus-Peter Große
Stadtverordneter

Carola Pahl
Fraktionsgeschäftsstelle